

La vacuna de la gripe es esencial pues “la coinfección con la COVID aumenta por seis la probabilidad de muerte”

07/10/2020



La vacunación este año es esencial.

El Departamento de Salud de Elda ha comenzado esta semana la que sin duda es la campaña de vacunación contra la gripe más importante de las que se recuerda. Este año se han preparado 46.000 dosis, 10.000 más que el año pasado, puesto que es esencial evitar la gripe por dos motivos, **“para no saturar los centros y porque hay numerosos estudios que apuntan que es posible la coinfección entre la gripe y la COVID-19,** y que es muchísimo más grave, de hecho, la probabilidad de muerte se multiplica por seis si hay coinfección. Mientras no haya vacuna contra la COVID-19

pongámonos la que es efectiva contra una de ellas”, ha dicho la directora médica del Hospital General Universitario de **Elda, Joana Requena,** especializada en epidemiología.

El director de Salud Pública, **Paco Albertos,** ha destacado que este año se han pasado de 31.000 a 46.000 dosis y que los objetivos marcados son **vacunar al 75% de la población mayor de 65 años, al 75% del personal sociosanitario y al 60% de las embarazadas.** El año pasado estas cifras eran del 51%, 67% y el 72% respectivamente.

También se recuerda a la población que es de **riesgo por diferentes enfermedades que deben vacunarse**, además han anunciado que este año **se incluye también como persona de riesgo a la población hipertensa**. Asimismo ha indicado que el año pasado el Departamento de Salud **registró 30 ingresos y cinco fallecimientos por gripe**.

La gerente del Departamento de Salud, **Vicenta Tortosa**, ha señalado que “este año la campaña tiene unas características especiales, **se requiere una mayor implicación y más garantías**, es esencial mejorar las cifras respecto a años anteriores, conllevará un esfuerzo pero es necesario”. Además ha recordado que esta campaña no es para la población general, **sino que primero está centrada en las personas más vulnerables a la enfermedad**.

Punto de vacunación

Los puntos de vacunación este año se han ampliado tanto en Elda como en Petrer y se deberá hacer con cita previa. En Elda la vacunación tendrá lugar en la entrada del centro de salud de la Avenida de Sax, en la zona del antiguo PAC de Marina Española y en Acacias por las tardes, mientras que por las mañanas este centro ha trasladado la vacunación al centro Social de Nueva Fraternidad, para evitar las aglomeraciones.

El Hospital seguirá siendo una parte esencial en estas campañas, pues además de a los pacientes ingresados y a quienes acuden a consultas, también vacunarán a los sanitarios. Contarán con un punto como todos los años, pero este se traslada al semisótano, a consultas externas que no necesitará cita previa.

De la misma forma, en Petrer vacunarán en el centro de Salud Petrer II, en el edificio contiguo al propio centro de salud, concretamente en la biblioteca Enrique Amat y **las instalaciones anexas de la asociación de vecinos “Las Chimeneas”**.

